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Arbeitsplätze in der Bremer Rüstungsindustrie
Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Arbeitsplätze in Bremen sind zurzeit an die Entwicklung und Produktion des A400M gebunden? 

2. Wie viele Arbeitsplätze sind durch eine weitere Verzögerung des terminlichen Einhaltens der Verträge mit 
EADS gefährdet? 

3. Welche Maßnahmen plant der Senat, diese gefährdeten Arbeitsplätze in der Rüstungsindustrie in zivile 
Arbeitsplätze zu verändern?

Monique Troedel, Peter Erlanson und Fraktion DIE LINKE
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